



## La nuova CleanMyMac X

Pulisci, velocizza proteggi il tuo Mac con un'unica app. Scaricala gratis.



Accueil > Partenaire

## Instagram au tribunal

Nous soutenir

### TOUT SAVOIR TOUS ENSEMBLE - L'Indépendant se mobilise

Nos journalistes, qui vous accompagnent au quotidien, sont engagés, à vos côtés, afin de vous fournir l'information la plus complète possible.

Votre soutien nous est plus que jamais indispensable : [plus d'information sur l'abonnement.](#)

L'affaire de l'héritage de Johnny Hallyday alimente la presse française depuis le 12 février 2018, plus d'un an maintenant. D'un côté, sa quatrième femme Laetitia et ses filles et de l'autre, ses deux premiers enfants issus de précédents mariages, Laura et David. Les deux clans s'arrachent l'héritage de Johnny, d'après Laetitia Johnny avait décidé de déshériter totalement Laura et David, et tout se joue sur la différence entre les lois françaises et américaines.

L'affaire de l'héritage de Johnny Hallyday alimente la presse française depuis le 12 février 2018, plus d'un an maintenant. D'un côté, sa quatrième femme Laetitia et ses filles et de l'autre, ses deux premiers enfants issus de précédents mariages, Laura et David. Les deux clans s'arrachent l'héritage de Johnny, d'après Laetitia Johnny avait décidé de déshériter totalement Laura et David, et tout se joue sur la différence entre les lois françaises et américaines. En effet, en France la loi interdit d'exclure complètement ses enfants de son testament. Mais Laetitia argumente qu'elle et Johnny avaient déménagé à Los Angeles et se sert de la loi américaine pour déshériter ses beaux-enfants.

(<https://www.voici.fr/news-people/actu-people/retro-2018-le-resume-de-laffaire-de-lheritage-hallyday-en-5-actes-marquants-654422>)

Le 28 mai dernier, le tribunal de grande instance de Nanterre a donné raison à David Hallyday et Laura Smet sur la base, très surprenante, des post Instagram du couple ! En effet les nombreuses photos géolocalisées ont permis de placer les époux très régulièrement en France, permettant ainsi de prouver que Johnny avait passé 151 jours en France en 2015, 168 jours en 2016 et les huit derniers mois de 2017 dans l'Hexagone.

L'utilisation de ces données trouvables sur internet dans le cadre d'un procès est une nouveauté et cette pratique, que personne n'aurait pu imaginer il y a quelques années seulement, est en train de se généraliser.

Au vue de la nouvelle place que prend internet dans nos vies, il est primordial de se poser la question de la pérennité du contenu que l'on a diffusé. Combien de temps une information non désirable est conservée en ligne ? Virtuellement à jamais. Et combien de temps garde-t-elle son sens ?

Car sans prendre aucun parti, comment savoir pourquoi ces photos ont été postées ? Est-ce que Johnny Hallyday avait l'impression d'être en déplacement quand il était dans l'hexagone, ou voulait-il faire de la publicité pour ses passages en France, ou au contraire pour montrer son attachement à son pays ? ... Il y a mille raisons possibles et il y a toujours un contexte à une information. Le temps passe, le contexte disparaît mais les informations elles restent.

Enea Angelo Trevisan se bat contre cela : « Supposons que vous deviez engager une personne. Vous avez deux options possibles. Très probablement, la première chose à faire est de taper son nom dans Google. Imaginez que l'un des résultats soit lié à un événement désagréable du passé. Votre point de vue ne sera plus neutre à cause de cette information passée qui influencera votre opinion présente ».

Trevisan a fondé [Ealixir](#), en 2018, dans le but de faire du web un lieu plus sûr. Il se bat pour le droit à l'oubli, contre le cyberbullying, contre les fake news et toutes les nouvelles cyber menaces.

Pour Trevisan, le droit à l'oubli sur internet est un droit fondamental qui n'est pas assez respecté ni même réclamé. « Le droit à l'oubli pose un principe fondamental : une information a le droit d'être accessible en ligne jusqu'à ce que l'intérêt du public persiste. Après cela, lorsque les informations ne sont plus pertinentes, la personne a le droit de demander la suppression du lien. »

« Tout a changé avec l'introduction du web, de nos jours, tout ce que vous avez à faire est de regarder sur Google et en quelques secondes, n'importe qui peut prendre conscience de tous les événements de la vie d'une personne. En d'autres termes, la réputation d'un individu reste à jamais compromise. » On est dans une phase de rupture dans notre rapport au monde, l'omniprésence d'internet dans nos vies en est encore à ses balbutiements et on ne fait que commencer à appréhender les véritables conséquences d'une réputation en ligne. Il ne faut pas attendre qu'il soit trop tard pour s'en préoccuper et c'est pour cela que des entreprises comme Ealixir sont aujourd'hui essentielles. Pour Enea Angelo Trevisan ce combat est avant tout un combat pour permettre aux gens de se reconstruire une vie « Dès que l'actualité cesse d'être un sujet d'actualité, les sujets concernés ont le droit d'être oubliés et ont la possibilité de commencer à se construire une nouvelle vie »

L'Indépendant